
REQUERIMENTO Nº 022/2014

				
			     Requeiro, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, seja este enviado  as Suas
Excelências Deputado Estadual Marcio Campo Monteiro e Deputado Federal Reinaldo
Azambuja, Senadores da República Waldemir Moka , Delcídio do Amaral Gomez e Ruben
Figueiró, requerendo aos  mesmos medidas no sentido que via emenda parlamentar seja
destinado recursos para aquisição de 02 micro-ônibus e 06 ônibus para atender a demanda
do transporte escolar em nosso município, também seja enviado cópia a Sua Excelência
Gerson Garcia  Serpa,  Prefeito Municipal,  para medidas juntos as autoridades competentes
neste sentido.

				JUSTIFICATIVA:

                                          A demanda a ser suprida em nosso município inerente ao
transporte escolar é um dos problemas predominantes, haja vista que o município tem a
cumprir um itinerário  extenso, percorrendo diariamente 10  assentamentos e 04 aldeias, além
do transporte  das propriedades rurais o para garantir aos alunos o acesso as escolas.
Portanto, atualmente o número de veículos para tal finalidade é insuficiente em virtude a
grande demanda a ser atendida.
				

				Sala das Sessões em  05 de novembro  de 2014.

				VER. JAIR RIBEIRO - PSDB								


